

Subsecretaria Leitao encabezó el primer Consejo Regional de Seguridad Pública y de Prevención del Delito en Valparaíso

En el marco del trabajo regional del Ministerio de Seguridad Pública, hoy se celebró en Valparaíso la primera sesión del Consejo Regional de Seguridad Pública y Prevención del Delito para trabajar en los lineamientos estratégicos de la Política Nacional de Seguridad Pública, con enfoque en el trabajo interinstitucional para avanzar a mejores planes de prevención y seguridad a lo largo de todo el país.

A la instancia, encabezada por la subsecretaria de Prevención del Delito, Carolina Leitao, asistieron también el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme; el gobernador regional, Rodrigo Mundaca; la jefa General de Zona de Carabineros de Chile, general Patricia Vásquez; el jefe de la Región Policial de la PDI, prefecto inspector Guillermo Gálvez, y la fiscal regional del Ministerio Público, Claudia Perivancich, entre otras autoridades de la región.

Anuncio Patrocinado

En su presentación, la subsecretaria Leitao, entregó los lineamientos estratégicos y el cronograma de trabajo para la elaboración de la Política Nacional de Seguridad Pública, instrumento que determinará las orientaciones, directrices y objetivos estratégicos del Estado en estas materias, así como los medios necesarios para alcanzarlos.

Asimismo, la autoridad transmitió las orientaciones para la construcción del Reglamento del Sistema de Seguridad Pública, que apunta a promover la ejecución de políticas públicas basadas en evidencia para reducir los delitos violentos y el temor en la ciudadanía.





En la oportunidad la titular de la SPD destaco que "el trabajo colaborativo que tenemos que desarrollar es para un solo objetivo, que es dar mayor seguridad a todas las vecinas y vecinos de nuestro país, de nuestras regiones y de nuestras comunas. Todas las instituciones que colaboran en este consejo entendemos que es la primera prioridad ciudadana y así nos lo ha mandatado también el Presidente Gabriel Boric cuando se constituyó el Ministerio de Seguridad".

La cita también estuvo enfocada en abordar la expresión regional de las dos subsecretarías que componen el nuevo ministerio: Seguridad Pública y Prevención del Delito, así como también en explicar el rol que cumplen estos Consejos Regionales.

Al respecto la subsecretaria señaló que "cuando se estableció esta nueva institucionalidad, lo que se busca también es fortalecer el trabajo de seguridad, separando el Ministerio de Seguridad del Ministerio del Interior para poder fortalecer el trabajo y especializarlo. Por eso es tan importante también constituir este consejo y poder entregarle herramientas y obviamente objetivos estratégicos con los cuales cada una de las regiones va a definir prioridades".

En tanto, el delgado presidencial regional dijo que "tal como decía la subsecretaría, hemos hecho andar parte de esta institucionalidad que viene asociada a la creación de este



Subsecretaria Leitao encabezó el primer Consejo Regional de Seguridad Pública y de Prevención del Delito en Valparaíso

importante nuevo ministerio: el Ministerio de Seguridad, que era una herramienta bastante necesaria y demandaba incluso por parte de las comunidades, de los municipios, respecto de cómo vamos profesionalizando más el trabajo de seguridad. Además, en particular en el Consejo Regional en la Región de Valparaíso, ya hemos ido tirando líneas respecto de cómo vamos aterrizando a nuestra realidad regional".

Finalmente, el gobernador regional manifestó que "sin duda que la seguridad tiene que ser un derecho y la seguridad es una tarea de todas y de todos. Llevar seguridad a nuestra comunidad, llevar seguridad a nuestro territorio significa también regular el espacio público, no solamente infraestructura y equipamiento policial. Quiero saludar la constitución de este consejo y señalar que como Gobierno Regional estamos a disposición".

En simultáneo, el día de hoy, tanto el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, como el subsecretario de Seguridad Pública, Rafael Collado, lideraron este espacio de trabajo en las regiones de Arica y Parinacota y en la región del Biobío, respectivamente. En las próximas semanas, estas instancias se replicarán en el resto de las regiones del país.

y tú, ¿qué opinas?